CARTA DEL DIRECTOR

Con profunda satisfacción ofrecemos a nuestros lectores el número 31 de la Revista "La Universidad", Nueva Época, que constituye de por sí un homenaje a su Director Fundador, el Dr. Esteban Castro, hace 141 años, el 5 de mayo de 1875.

Incluímos dos ensayos de antología, dado su temática y actualidad, el primero, la Ponencia, "Desafíos y prioridades de la educación superior en El Salvador", presentada en el Encuentro preparatorio de Universidades Francia-América Central en San José de Costa Rica, por el Lic. Luis Argueta Antillón, rector de la Universidad de El Salvador. De igual valía es otro artículo de su autoría, "Universidad, autonomía y democracia", que a pesar de haber sido publicado en 29 de septiembre de 1990, conserva una asombrosa actualidad.

El ensayo, "El Salvador, 1932, de Thomas R. Anderson: discurso escindido, voces y silencio", del Dr. Rafael Azcúnaga, hace una revisión atinada a nivel académico ideológico y una valoración ecuánime de la popular obra del científico estadounidense, que bien podría sintetizarse como la valoración de la academia norteamericana sobre los sucesos de 1932 en El Salvador.

De igual forma significativo es el aporte de la investigación del Dr. Mauricio Aguilar Siciliano, con su ensayo, "El concepto de la literatura literaria en la Pedagogía actual de la literatura", donde aborda el significativo valor que representa la lectura ficcional como una práctica pedagógica en la literatura. Este ensayo se acopla en su temnática con el estudio del Dr. Carlos Gregorio López Bernal, "Escuelas de primeras letras, municipalidades y padres de

familia: la educación en El Salvador en el siglo XIX", que asimismo ofrece un contexto épocal del bregar pedagógico durante las primeras décadas de nuestro país.

Se trata de ensayos que, junto con otras investigaciones en el área de las ciencias económicas, la psicología y el análisis literario, presentamos a la comunidad científica nacional e internacional, como muestras paradigmáticas del bregar en la investigación científica y la producción ensayística que se está realizando tanto en la Universidad de El Salvador como en nuestro país.

Es por ello que nos sentimos satisfechos de seguir adelante con la brecha de la divulgación científica de investigación y ensayística, así como de proseguir el legado del Dr. Esteban Castro inaugurado hace 141 años.

"HACIA LA LIBERTAD POR LA CULTURA"

Dr. David Hernández

Director Revista "La Universidad"